

Bürgermeisterkandidaten-Vorstellung vor vollem Haus

Bürger verschaffen sich Eindrücke von allen Bewerbenden

Das Interesse der Bürgerschaft an der Kandidatenvorstellung für die Bürgermeisterwahl am 10. März 2024 war so groß, dass die Sitzplätze im FORUM Merzhausen bis auf den letzten Platz belegt waren und Dutzende interessierte Bürger die Vorträge im Stehen verfolgen mussten.



Foto: Gemeinde Merzhausen

Zunächst begrüßte der scheidende Bürgermeister Dr. Christian Ante als Vorsitzender des Gemeindewahl Ausschusses die Zuschauer und die Kandidatinnen Melanie Kienle, Carolin Dunkelberg sowie den Kandidaten Marco Kern. Nach einer kurzen Erläuterung der Regularien des Abends hatten die drei Bewerbenden dann jeweils eine Viertelstunde Gelegenheit, sich der Bürgerschaft vorzustellen und ihre Vorstellungen als künftiges Gemeindeoberhaupt zu präsentieren.

Die anschließende Fragerunde aus der Bürgerschaft umfasste u. a. Themen wie die Flüchtlingssituation, die Finanzpolitik, Umwelt- und Verkehrsangelegenheiten, die Wohnraumsituation, Fachkräftemangel, Seniorenfragen bis hin zum Einsatz Künstlicher Intelligenz in der Verwaltung, wodurch schon eindrucksvoll dargelegt wurde, mit welcher breitgefächerten Themen ein Bürgermeister befasst ist.

PRESSEMITTEILUNG Nr. 10/2024

Merzhausen, den 27. Februar 2024



Bürgermeister Dr. Christian Ante dankte den Bewerberinnen und dem Bewerber für ihre Bereitschaft, sich einer demokratischen Wahl zu stellen, wies auf die große Bedeutung von freien Wahlen gerade in der heutigen Zeit hin und forderte alle Wahlberechtigten auf, bei der Bürgermeisterwahl am 10. und gegebenenfalls 24. März 2024 von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen.

Jumelage/Partnerschaft
seit 1982

